



令和7年度 学校だよりNo.8
真室川町立真室川北部小学校
令和7年12月18日
E-mail mhk-eo@vega.ne.jp

2学期をふりかえって

～よく考える子ども・思いやりのある子ども・たくましい子ども～



今年度の真室川北部小学校的学校教育目標「頭も心も体も しなやかでたくましい 北部っ子の育成」の達成のために、四つの重点をもとに、2学期も教職員が一丸となって取り組んできました。

「考え方の育成」では、人の話をよく聞いて考え、「表出」することを大切にして、各学年において授業を行ってきました。また、子供達は、自学などの家庭学習において、授業の復習や調べ学習等にも意欲的に取り組みながら、一人ひとりが着実に力を身に付けてきました。



「他人にかかわる力の育成」では、「笑顔祭」等の行事で見せた姿や作品などをお互いに認め合ったり、一人ひとりのよさに気付いて書き留める「スマイルツリー」に継続的に取り組んだりすることにより、子供達の思いやりの心の醸成を図ってきました。



「自己を管理する力の育成」では、家庭と連携を密にして、「メディアコントロール」に重点的に取り組むことで、少しずつ個々の生活リズムの改善を図ってきました。また、委員会の企画による縄跳びチャレンジやマラソン記録会に向けた取組みなどにより、運動の日常化を図ってきました。



「特色ある教育活動の推進」では、学校裏の「北部の森」にチップを敷いたり、巣箱を設置したりしながら、環境整備を行ってきました。森の前の庭では、学校運営協議会等の方々の協力を得て「手作りピザ」を体験するなど、特色ある教育活動を行うことができました。



年明けは、いよいよ各学年のまとめとなります。3学期からの教育活動の一層の充実に努めて参りますので、引き続き、学校運営に御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

地域交流拠点 『「北部の森」「ふれあいホール』』

今年度も、読み聞かせの方々や外部講師の方々、関係機関等の皆様から学校運営に御支援をいただきており、特に、2学期は、総合的な学習の時間や生活科の校外学習等で多くのボランティアの方から指導者等として御協力いただきました。また、活動のあとには、子ども達に声をかけていただくなど、地域の方々との貴重な交流の機会となっております。

今後も、地域のみなさまと連携・協働しながら、ともに造っていく「共創空間」として、「北部の森」や「ふれあいホール」等の環境整備を行っていきますので、お気軽に学校まで足を運んでいただければと思います。



▢ おいしい バイキング給食

12月9日、子ども達が楽しみにしていた「クリスマスバイキング給食」が行われました。献立の中から栄養のバランスを考えながら自分でメニューを選び、友達と楽しく会食しながら、バイキングのマナー等を体験する機会となりました。

この日のために準備を進めてきた調理員さんをはじめ、事前の低学年への栄養指導等に関わっていただいた方々に感謝申し上げます。

❀❀❀ メニュー ❀❀❀

- | | |
|--------------|---------|
| ・ミートボールスパゲティ | ・星形オムレツ |
| ・わかめご飯 | ・ツナサラダ |
| ・たまごサンド | ・星形ポテト |
| ・照り焼きチキン | ・わかめスープ |
| ・鶏肉のレモンソースかけ | ・デザート 他 |



《1月の主な行事等（予定）》

7日（水）3学期始業式（4校時限）
書き初め会

13日（火）～15（木）学力テスト

15（木）避難訓練
30（金）スキー記録会

今月末から、年末・年始休みとなります。新年を元気にスタートできる
ように、家族でゆっくりと過ごして充電してほしいと思います。
児童のみなさん、保護者のみなさま、よいお年をお迎えください。

